

Communiqué de presse

LE BUREAU DE LA FSD À KHARKIV TOUCHÉ PAR UN TIR DE MISSILE

Kyiv/Genève, le 24 juillet 2024

C'est avec une profonde tristesse que la FSD se doit de rapporter qu'un missile a frappé notre bureau à Kharkiv tôt dans la matinée de ce mercredi 24 juillet 2024. C'est toutefois avec soulagement que nous pouvons confirmer qu'aucun membre du personnel de la FSD n'a été tué·e ou blessé·e. Le bâtiment a subi d'importants dégâts; certains véhicules et du matériel ont été endommagés.

Notre principale préoccupation reste la sécurité et le bien-être de notre personnel et des communautés que nous servons. Nous prenons des mesures immédiates pour assurer la sécurité continue de notre personnel et pour soutenir toute personne affectée.

Cette attaque souligne les conditions difficiles et dangereuses dans lesquelles les organisations d'aide humanitaire opèrent en zones de conflit. Malgré ce revers, la FSD maintient son engagement à fournir ses services cruciaux de déminage humanitaire et de soutien à la population ukrainienne. Nous évaluons actuellement l'étendue totale des dommages et formulons un plan afin de reprendre nos opérations le plus rapidement possible.

Nous appelons toutes les parties au respect du droit international humanitaire et à assurer la sécurité et la protection des travailleurs et travailleuses humanitaires et des populations civiles. Notre mission consiste à réduire les souffrances causées par les mines et les munitions non explosées, et nous poursuivrons nos efforts en vue de créer un environnement plus sûr pour tous et toutes.

Nous tenons à exprimer notre gratitude envers nos partenaires, nos donateurs et à la communauté internationale pour leur soutien continu et leur solidarité en cette période. Des précisions supplémentaires quant à nos opérations et nos efforts de reconstruction seront fournies dès lors que plus d'informations seront disponibles.

CONTACT / DEMANDE D'INTERVIEWS:

• Alexandra Brutsch, cheffe de la communication: <u>communications@fsd.ch</u>

À PROPOS DE LA FSD

La FSD (Fondation suisse de déminage) est une ONG suisse basée à Genève spécialisée dans le déminage humanitaire. Depuis plus de 25 ans, la FSD œuvre à la protection des civil·es contre les mines et les restes explosifs de guerre, et emploie actuellement près de 900 personnes sur quatre continents. Nos équipes localisent et détruisent les engins explosifs, mènent des campagnes de sensibilisation auprès des communautés affectées, mettent en place des projets d'assistance destinés aux victimes d'explosions accidentelles et contribuent au renforcement des compétences des autorités et ONG locales.

Plus d'informations: www.fsd.ch

FSD

Ave Giuseppe-Motta 14b 1202 Genève - Suisse +41 22 731 14 79 info@fsd.ch www.fsd.ch

